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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 12 

令和 7 年 2 月 5 日 

午後 0 時 5 分    

議会名 令和 7 年 第 2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 20 番    山菅 直己  

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

⒈佐野市制 20年の歩みについ 

 て 

(1)市長としての思いについ

て 

(2)佐野市として 20 周年事業

について伺います 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⒉自然災害対応について 

⑴災害対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①20年を顧みてどのように思い、考えますか。 

 

①最近では 2月 1日に、佐野市男女共同参画ネット

ワークさのとの共催で、第１部第 20回男女共同

参画に関する小学校の標語・作文の表彰式、第 2

部加藤登紀子さんの講演会が、葛生あくとプラザ

で開催され満席でした。1月 25日から 3 月 9日

まで丸山瓦全と佐野のお宝保護作戦！企画展が佐

野市立吉澤記念美術館で開催されています。 

今年度実施された佐野市 20 周年事業のイベント

について伺います。 

 

 

 

①2019年(令和元年)10月に発生した台風 19号は東

日本台風とされ、秋山川、旗川、小曽戸川など河

川の決壊、氾濫、土砂の流出など市全域で甚大な

被害を受けました。災害後 5 年が経過し、災害復

旧も概ね完了されたと思いますが、現在の状況を

伺います。 
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⑵小曽戸川流域について 

 

 

⑶泉町・葛生本町での被害に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑷葛生地域の災害防止につい

て 

 

 

 

 

 

②2024年(令和 6年)7月 25日葛生本町、富士見

町、中町、山菅町で突風被害がありました。どの

ような対応をされたのか伺います。 

③2024年(令和 6年)8月 26日には台風 10号で大雨

となり、葛生上秋山地区において山腹からの土砂

流出が発生しました。市としてどのような対応を

されたのか内容を伺います。 

 

①小曽戸川の浚渫や護岸の整備について、市として 

 現状の把握はされているのか伺います。 

 

①葛生東 2丁目 1-28の信号機のある交差点北西の

住宅の浄化槽が全体的に沈下していますが、把握

されているのか伺います。 

②葛生本町公民館のところですが、住宅の傾斜や歪

みが浸水に遭ってから年々広がっています。この

場所は秋山川と小曽戸川の合流する三角地帯で

す。調査の結果、下水道と水道管の漏水などはな

いとされています。地下で土砂の流出が要因と考

えますが、どのような対応をされるのか伺いま

す。 

 

①道路河川課における葛生地域の災害防止対策につ

いて現在の取組内容を伺います。 

②危機管理課における葛生地域の災害防止対策につ

いて現在の取組内容を伺います。 

③建築指導課における葛生地域の災害防止対策につ

いて現在の取組内容を伺います。 

 

 


